

新型コロナウイルス感染症影響下における当院での緊急手術について

当院では当分の間、新型コロナウイルス感染症検査で陽性が判明した方、もしくは陽性が強く疑われる方の緊急手術を実施できません。

ただし、その可能性は限りなくゼロであり、救急外来（ER）の緊急処置室で可能な手術は出来る限り行います。

ご承知の通り、現在世界的に新型コロナウイルスによる感染症が蔓延しております。当院の手術室は、残念ながらこのコロナウィルスの感染症蔓延を防ぐようにできておりません。このため、コロナウィルスの抗原、PCR その他の検査で陽性と判定された方、もしくは強く疑われる方の大きな手術を施行することができません。手術室が使用できなくなり、他の患者さんの治療ができなくなり、また、スタッフの安全を守る方法を持たないからです。

陽性が判明した方、もしくは陽性が強く疑われる方で緊急手術が必要となった場合、他院への転院等の努力を致しますが、もし受け入れ先がない場合、誠に残念ながら大きな手術を受けられなくなる場合があることをどうぞご了承下さい。

2020年12月24日

社会医療法人 近森会
救命救急センター 近森病院
院長 近森 正幸